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各位弟兄姊妹：                        

哈利路亞，感謝神！購地建堂一事終於踏出第

一步，在2007年11月4日的「特別會友大會」中，

本會會友以一人一票的形式，公投了兩項有關購地

建堂的重要議案，分別是通過購買位於九龍鑽石山

蒲崗村道(地段NO.6463)一塊土地；以及交由執事

會和擴堂委員會跟進建堂有關工作，並適時向會友

報告。

當天共有144位會友一起共同見證了何潮浸這

歷史性的一刻。會友經過熱烈的提問和諮詢後，彼

此同感一靈，大家在祈禱後便投下信任的一票，連

同委任選票，共有136票贊成通過接受政府批出的

新地價，你們的回應令我們感到何潮浸每一份子

都願意積極同心地面對建堂這難巨的工作，令我們得到極大的鼓舞。謹代表執事會及擴堂委員會衷心感謝大家

過去十多年來對何潮浸建堂一事的關注、禱告守望和奉獻，而何潮浸即將面對一個劃時代的轉變，深信未來數

年，我們要面對的挑戰將會不少，願主賜我們有信心和勇氣去接受每個挑戰。

一如昔日回歸耶路撒冷的猶太人一樣，他們在重建聖殿工程上也面對不少困難，又受鄰近民族的恐嚇和騷

擾以致半途停工，但耶和華說：「所羅巴伯啊，雖然如此，你當剛強；約撒答的兒子大祭司約書亞啊，你也當

剛強；這地的百姓，你們都當剛強作工，因為我與你們同在。」（哈該書2：4）。聖經《以斯拉》、《尼希米

記》亦記載以色列被擄回歸群體返回耶路撒冷重建聖殿，其主題焦點是重建，重複的回歸名單，強調了群體的

意義。神藉重建聖殿而重建聖民，盼望我們為建堂所盡上的心力也被神所記念，能在參與建堂者名單中有份。

目前，我們仍需籌募三千多萬元才能完成新堂第一期工程。雖然建費龐大，但神的恩典足夠我們用，相信

只要我們齊心，建堂必能成功。謹此呼籲大家樂意支持建堂和捐獻，各人按感動、按能力奉獻，因為「捐得樂

意的人是神所喜悅的」(哥林多後書9：7)。

即將興建新堂的工程，政府規定必須在四年內峻工，這亦是對我們的莫大考驗，但相信神必與我們同行，

且是逐步拖帶，盼望何潮浸每一分子能在主內同心合一，配合神的心意而行。而何潮浸的擴堂年代已落實，並

進入了建堂時期，因此「擴堂」從今以後也要改稱「建堂」了。最後，我們再次邀請大家積極向親友分享何潮

浸的建堂夢想，並為建堂的籌款活動、建堂人材、建堂工程等等懇切禱告！願主加倍賜福你和你們的家人！

建堂委員會

同圓建堂夢
在人這是不能的，在神凡事都能。(馬太福音 19：26)
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神的時候到了開往水深之處       彭啟康傳道(本會主任傳道)

耶穌行神

蹟，有祂的「

時候」!

(約翰第二章)

神 的 時

候 ， 不 會 太

早，也不會太

遲 ， 恰 到 好

處；神的時候，非人所能測度!

何潮浸建堂的事工，一定有

神自己的時候。回想從最初的建堂

美夢到最近的塵埃落定，期間經過

一段漫長的時日。在這段日子中，

有挫折、有困難。但那些挫折和困

難，正是神所給的功課，藉以磨練

我們，使我們更趨成熟。

從十一月四日召開的會友大會

看來，可佐證上述的論點。第一，

各位負責人，都表現得沉著冷靜。

第二，處理各項事務都顯得井井有

條。第三，他們對建堂的考慮心思

細密。第四，整個建堂計劃獲得會

眾大比數通過。

因此，就建堂一事，我領會

到：神的「時候」到了。

薛步遜牧師(本會前主任牧師)

能夠與眾會友共同見證及經歷買地這個極具意義的決定，實在是

本人的榮幸！因為我是水上人，眼見教會從持有大筆儲備基金、財政

穩健到11月4日決定購地建堂，即時可預計到會面對財政壓力，真的

好比要漁民把船兒開往水深處。

昔日耶穌基督呼召彼得等人時，也曾吩咐他們把船隻開到水深

之處下網（路5：1-11）。要捕捉更多的魚，當然要將船開往水深之

處。但水深之處，同時也是風高浪急的地方！若教會保持現有光景，

當然也可以繼續傳揚福音，但因著客觀環境的限制，相信我們只能在

「淺水作業」。離開「安樂窩」而去由零開始重建教堂，讓我們可以

在深水處下網，但同時也會面對重重難關和挑戰！據我所知，差不多

所有教會在經歷擴堂時，都遇上不少問題和張力，當中有從上帝而來

的操練、有人自己的軟弱、也有從撒但而來的試探和攪擾。但《路加

福音》提醒我們，只要按著主的指示行事，收獲將遠超所想所求，而

且必定平安地完成任務。

教會購地建堂無疑是擴張了我們的境界，但也擴張了基督教的

境界。自五、六十年代，教會是香港政府施行社會福利的重要合作伙

伴，政府不時撥地予教會作建堂及社會服務之用，但隨著97年香港回

歸，教會在這方面的優勢經已一去不返。教會要購買土地，不獨止要

付出高昂地價，還得面對各類法規及其他競爭對手，例如：地產商、

社會服務團體，甚至其他宗教組織。因此，我們能夠購地建堂，就是

在這城市多爭取一點空間來高舉十字架。從宏觀角度看，我們買地不

單是何潮浸自己的事，買地是上帝國度的事，願與會眾共勉之。




